

Nama Penerbit	: PT BPR Sadana Utama Bali	Mata Uang	: Rupiah
Jenis Produk	: Deposito	Deskripsi	: Deposito Sadana adalah simpanan berjangka yang penarikannya dapat dilakukan pada saat jangka waktu tertentu sesuai dengan perjanjian nasabah dengan pihak Bank.
Nama Produk	: Deposito		

Fitur Utama Deposito		Biaya	
Setoran Minimum	: Rp 1.000.000,-	Biaya Administrasi Bulanan	: Rp 0,-
Jangka Waktu	: s.d 24 Bulan	Pajak	: 20%
Penempatan Deposito	: Setoran dapat dilakukan langsung ke Bank, melalui petugas Bank dan melalui rekening Bank Umum, debit dari tabungan umum, tabunganku dan tabungan premium yang bekerja sama dengan BPR Sadana.	Biaya Materai	: Rp 10.000,- (saat melakukan pencairan deposito)
Penarikan Minimal	: Rp 0,-		
Suku Bunga Tabungan	: Dihitung berdasarkan pokok deposito		

Manfaat	Risiko
<ol style="list-style-type: none"> Mendapatkan suku bunga tinggi sehingga sangat cocok untuk investasi Cara penyetoran yang mudah dan praktis Tanpa biaya administrasi bulanan Dapat digunakan sebagai agunan kredit di BPR Sadana Sangat flexible karena dapat ditarik sewaktu-waktu tanpa penalty 	<ol style="list-style-type: none"> Penempatan yang tidak sesuai ketentuan LPS memiliki risiko kerugian tidak dijamin oleh LPS

Persyaratan dan Tata Cara
<ol style="list-style-type: none"> Memenuhi dokumen / data-data yang diperlukan: <ul style="list-style-type: none"> Untuk perorangan dengan melampirkan KTP/SIM/PASPOR/KIMS/KIPEMS yang berlaku Untuk perusahaan dengan melampirkan KTP/SIM/PASPOR/KIMS/KIPEMS pengurus perusahaan, NPWP atas nama perusahaan, SIUP/TDP/NIB/SK Menkeu, serta Akta Pendirian Perusahaan, Anggaran Dasar, dan perubahannya Mengisi dan menandatangani aplikasi permohonan pembukaan deposito berjangka dan kartu tanda tangan sesuai dengan ketentuan APU dan PPT Pertanyaan dan Pengaduan melalui WhatsApp resmi PT. BPR Sadana Utama Bali di nomor: +62 821-4600-5007

Simulasi				
Saldo Awal	Jangka waktu	Suku Bunga	Bunga yang diterima	Bunga setelah pajak
10.000.000,-	12	6%	50.000,-	40.000,-

Informasi Tambahan
<ol style="list-style-type: none"> Nasabah mendapatkan 1 lembar sertifikat kepesertaan (bilyet) Deposito pada setaip pembukaan rekening. Apabila ditarik sebelum tanggal jatuh tempo maka tidak akan dikenakan penalty dan bunga yang dibayarkan dihitung harian dari tanggal jatuh tempo bunga terakhir sampai tanggal deposito dicairkan.
Konsumen dapat menyampaikan pertanyaan dan pengaduan melalui: Kantor Pusat : Jl. Raya Sempidi no. 45X, Mengwi Badung, Bali (Telp. 0361 422387) Kantor Cabang : Jl. P.B Sudirman, Pertokoan Sudirman Agung, Blok F No. 4 Denpasar (Telp. 0361 8485 688) Email : bprsadana@gmail.com Website : www.bprsadana.co.id WhatsApp : +62 821-4600-5007

Disclaimer (Penting Untuk Dibaca)
<ol style="list-style-type: none"> Nasabah telah membaca, menerima penjelasan (jika ada pertanyaan), dan memahami produk pembiayaan sebelum menyetujui pembiayaan dan berhak bertanya kepada pegawai perusahaan pembiayaan atas semua hal terkait Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini Informasi Produk dan Layanan Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini bukan merupakan bagian dari perjanjian pembiayaan Nasabah wajib untuk tetap membaca, memahami, dan menandatangani perjanjian pembiayaan.

